

新型インフルエンザに関する医療提供体制について

急な発熱、
咳(せき)、のどの痛み
もしかして
インフルエンザ!?



そう思った方は、以下を参考に必要に応じて医療機関を受診してください。

※夜間・休日は混雑します。なるべく診療時間中に連絡してください。また受診の際はマスクを着用してください。

- 発熱患者の診療をしている医療機関がどこにあるかわからない方 → 保健所(発熱相談センター)または市町村(健康担当課などの相談窓口)に電話して、どの医療機関に行けばよいか相談しましょう。
- 発熱患者の診療をしている最寄の医療機関がわかつている方 → 発熱患者の診療をしている医療機関に電話して、受診時間などを確認しましょう。事前に電話をしないまま、直接行かないように気をつけましょう。
- 慢性疾患など持病があるかかりつけの医師がいる方 → かかりつけの医師に電話して、受診時間などを確認してください。事前に電話をしないまま、直接行かないように気をつけましょう。
- 妊娠している方 → かかりつけの産科医師に電話して、受診する医療機関の紹介を受けましょう。産科医師が紹介先にあなたの診療情報を提供することができます。
- 呼吸が苦しい、意識がもうろうとしているなど症状が重い方 → なるべく早く入院設備のある医療機関を受診しましょう。必要なら救急車(119番)を呼びますが、必ずインフルエンザの症状がある事を伝えてください。



山形県医師会

〒990-2473 山形市松栄1-6-73 (アルカディアソフトパーク山形内) TEL023-666-5200 FAX023-647-7757 <http://www.yamagata.med.or.jp/>

山形県医師会は、今後の患者発生に迅速に対応するとともに、重症患者に対して適切な医療を提供してまいります。